

## ANACONDA HALLADA EN INKATERRA HACIENDA CONCEPCIÓN

Eran las 10 a.m. cuando Ghlemm y Justo, guías exploradores de Inkaterra, estaban conduciendo a un grupo de viajeros a la excursión en Cocha Concepción. Oculta en unos arbustos a orillas de la laguna, se encontraron con una anaconda verde (*Eunectes murinus*). Aunque permanecía enrollada y su cabeza no podía ser vista, ise estimó por las dimensiones de su cuerpo y su cola que se trataba de un espécimen de 4 metros!

Otros guías exploradores fueron informados del avistamiento, para que puedan guiar a sus grupos de viajeros al lugar donde la anaconda se mantenía quieta. Todos estaban muy entusiasmados, ya que esta serpiente es extremadamente difícil de encontrar.

*Eunectes murinus* (nombre derivado del griego 'ευνήκτης', que significa "buena nadadora", y del latín 'murinus', que equivale a 'de ratones', ya que se piensa que caza roedores) es una especie de boa no venenosa. Es considerada la serpiente más grande y pesada en el mundo, y la segunda más larga. Puede llegar a medir cinco metros de largo, y las hembras adultas son más grandes que los machos. La población de anacondas verdes puede ser hallada en Sudamérica, al este de los Andes, desde Guyana hasta Paraguay, donde suelen vivir dentro o cerca del agua en lagos o pantanos de bosques tropicales. Empleando la constricción para subyugar a su presa, las anacondas se alimentan de peces, aves, pequeños mamíferos y otros reptiles. Las anacondas más grandes pueden cazar tapires, ciervos, capibaras y caimanes, aunque estos animales son consumidos comúnmente. Aunque las leyendas locales relatan ataques a seres humanos, hay muy poca evidencia que sustente dicha práctica.

Después de una hora la anaconda había migrado, luego de que el río y la cocha incrementaron sus niveles de agua debido a las fuertes lluvias en la zona. Este extraordinario encuentro coronó un día muy especial en Inkaterra Hacienda Concepción.